



En concreto

» Cemex, cuyo director ejecutivo es Fernando González, se mantiene como uno de los mayores productores de cemento, concreto y agregados en el mundo, pero sus calificaciones están limitadas por el alto apalancamiento. Al 31 de diciembre del 2014 su deuda neta fue de 15,400 millones de dólares, que se comparan muy desfavorablemente con los 2,700 millones de EBITDA generados en el año.

Según Fitch, la apuesta que tiene es que haya un incremento continuo del EBITDA en mercados clave como Estados Unidos y un cambio de tendencia de las operaciones lentas en México, el Mediterráneo y Sudamérica para poder reducir su apalancamiento. La calificadora estima que Cemex generará 2,900 millones de dólares de EBITDA este año y 3,200 millones en el 2016, además de ventas modestas de activos equivalentes a 100 millones de dólares por año.

Para que mejore Cemex necesitan que se fortalezca la demanda de cemento en EU y en México.